

## **Fière partenaire de la Course des régions 2023**

**Victoriaville, 5 décembre 2023** – La Fédération des télévisions communautaires autonomes du Québec est heureuse d’annoncer son partenariat avec la Course des Régions 2023, un évènement célébrant la richesse créative des cinéastes émergents du Québec et du reste de la francophonie canadienne. Lors du gala qui s’est tenu le 30 novembre dernier à l’Espace culturel de Magog, la Fédération a eu le privilège de remettre le prix **Vision des TCA du Québec**.

Cette collaboration témoigne de l’engagement continu de la Fédération envers le soutien des initiatives locales, culturelles et communautaires. En tant que partenaire officiel, la Fédération met en avant son appui indéfectible à la promotion de la diversité et de l’authenticité des régions.

Le prix **Vision des TCA du Québec** remis lors du gala vise à honorer un ou une cinéaste qui a produit un documentaire qui rejoint les valeurs des télévisions communautaires autonomes (TCA). En témoignage de son engagement continu à promouvoir la diversité des talents et à offrir un espace où l’audace est célébrée, c’est avec une grande fierté que la Fédération a remis cette distinction à madame Élén Gotsiridzé pour son documentaire intitulé *Le secret des abeilles*. Le prix a été remis par monsieur Carl Desbiens, vice-président du conseil d’administration de la Fédération et directeur de la Télévision communautaire de Waterloo.



Carl Desbiens, vice-président du conseil d’administration de la Fédération et directeur de la Télévision communautaire de Waterloo.

La Fédération exprime sa gratitude envers le Course des régions 2023 pour cette opportunité de célébrer le talent et la créativité au sein de nos communautés. Nous sommes convaincus que cette collaboration renforcera davantage les liens entre les TCA et les évènements culturels d’importance, favorisant ainsi une diffusion encore plus large et significative des richesses de nos régions.

À cet effet, les télévisions communautaires autonomes sont bien plus que des médias locaux. Elles sont de véritables laboratoires où la créativité est non seulement saluée, mais également accueillie à bras ouverts. Ce sont des lieux où l’expression trouve écho et où les idées audacieuses prennent vie. Les TCA contribuent à l’épanouissement de la culture québécoise.

Les TCA sont aussi des foyers d’emplois potentiels pour les talents émergents. Elles représentent une opportunité unique de faire œuvre utile au quotidien. Autrement, elles offrent un merveilleux terrain de jeux pour tous ceux qui aspirent à s’exprimer et à participer à des projets significatifs.

La Fédération est une organisation dédiée à la promotion et au soutien des TCA au Québec. Elle œuvre pour renforcer la voix des communautés locales à travers ce média, favorisant ainsi la diversité culturelle, la démocratie participative et le dynamisme régional. Les médias et le grand public sont invités à rester à l’affût des nouvelles initiatives de la Fédération visant à soutenir et mettre en valeur l’apport des TCA dans nos communautés. Vous êtes également invités à suivre de près la diffusion du gala de la Course des régions en 2024.

– 30 –

Source :

Valérie Nault, Coordonnatrice aux communications, FTCAQ  
[communications@fedetvc.qc.ca](mailto:communications@fedetvc.qc.ca)

Information :

Amélie Hinse, Directrice générale, FTCAQ  
[ahinse@fedetvc.qc.ca](mailto:ahinse@fedetvc.qc.ca) , (819) 604-7900

**Pour suivre la Fédération des télévisions communautaires autonomes du Québec :**





# Cinéastes

## DOCUMENTAIRE

- 1 **Jonathan Goyette**  
Etrie
- 2 **Raphael Muhirma**  
Charlevoix
- 3 **Éléna Gotsiridzé**  
Lanaudière
- 4 **Myriam Quenneville**  
Capitale nationale
- 5 **Robert Brouillette**  
Carcross, Yukon
- 6 **Shannon Nickerson**  
Saulnierville, Nouvelle-Écosse
- 7 **Yves Whissell**  
Outaouais
- 8 **Rémi K Chevalier**  
Winnipeg, Manitoba